

NEWSPAPER

Operasi Lilin Semeru 2024, Polresta Banyuwangi Lakukan Pembatasan Angkutan Barang, Pelabuhan Ketapang Lancar

Achmad Sarjono - NEWSPAPER.CO.ID

Dec 24, 2024 - 07:43



BANYUWANGI – Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan lalu lintas menjelang perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Polresta Banyuwangi Polda Jawa Timur terjunkan 800 personel gabungan di sejumlah titik strategis sekitar Pelabuhan ASDP Ketapang, Sabtu (22/12/2024).

Kegiatan yang merupakan bagian dari Operasi Lilin Semeru 2024 ini bertujuan untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas serta memastikan kenyamanan masyarakat pengguna jalan maupun penumpang kapal.

Selain itu personel juga untuk mengantisipasi terjadinya bencana Hidrometeorologi saat Nataru.

Untuk Personel pengamanan melaksanakan kegiatan di beberapa lokasi seperti pintu masuk Pelabuhan ASDP Ketapang, Dermaga Bulusan, dan simpang strategis lainnya.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si. M.H menyampaikan bahwa Personel pengamanan yang disiagakan di pelabuhan ASDP melaksanakan kegiatan pengamanan baik barang, orang maupun kendaraan.

"Hingga H - 3 puncak Natal, mobilitas kendaraan terpantau lancar serta aktivitas bongkar muat kapal dapat berjalan normal dan baik," ujarnya, Senin (23/12).

Kapolresta Banyuwangi juga menyampikan bahwa sudah ada aturan dari Surat Keputusan Bersama terkait dengan pembatasan Operasional kendaraan sumbu tiga.

"Sudah dimulai tanggal 21 Desember 2024 itu berlakunya Operasi Lilin Semeru 2024, yaitu pembatasan jam-jam Operasional mobil barang," ungkapnya.

Sementara itu Kasat Lantas Polresta Banyuwangi Kopol Agung Fitriansyah, S.I.K mengatakan bahwa Arus lalu lintas terpantau lancar di seluruh titik pemantauan.

"Tidak ada kepadatan signifikan, dan kendaraan dapat terparkir dengan tertib sesuai jalur yang telah disiapkan," jelasnya.

Lebih lanjut, Kasat Lantas Polresta Banyuwangi menambahkan bahwa petugas Kepolisian telah ditempatkan pada tempat yang telah ditentukan.

"Kami akan memberikan pengamanan dan pelayanan sehingga masyarakat merasa aman berkat kehadiran petugas di lapangan." tambahnya.

Kopol Agung berharap, dengan kegiatan kepolisian yang didukung instansi terkait diharapkan dapat memastikan situasi yang aman dan kondusif, khususnya di area Pelabuhan ASDP Ketapang.

Salah satu pengemudi truk juga mengaku bahwa lalu lintas di pelabuhan ASDP Ketapang lancar.

"Alhamdulillah kami bersyukur dan berterima kasih atas pelayanan yang telah diberikan kepada kami, sehingga kami merasa nyaman dan aman di wilayah pelabuhan ini," tambahnya.

Polresta Banyuwangi menghimbau kepada masyarakat untuk selalu menaati aturan lalu lintas selama Nataru demi terciptanya keselamatan dan kenyamanan bersama. (**)